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CONIUNE DI PALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 0211212076

L'anno duemilasedici il giorno due del mese di dicembre, giusta convocazione del

Presidente Marco Frasca Polara (nota prot. n. 1889618 S. 02 C. 16 del 25111/2016), si

è riunito in seduta di prosecuzione presso l'aula Consiliare "Libero Grassi" della VIII
Circoscrizione sita in via Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla

trattazione degli argomenti iscritti all' O.d.G
Aìte ore 11.12, constatata I'assenza del Presidente Frasca Polara p€r motiYi
istituzionali, assume la Presidenza della seduta il Vice Presidente Di Napoli i1 quale

invita il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare I'appello al iermine del

quale, oltre a1lo stesso, sono presenti i seguenti n 7 Consiglieri: Alesi, Cassataro,

Gentiìe, Governale, lVlacchiarella, Orlando, Siragusa (presenti n.8); pertanto,

costatata 1a presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Il Consiglio, su proposta del Presidente Di Napoli, nomina scrutatori i Consiglieri
Cassataro, Macchiarella e Alesi.
Alle ore 11.15 esce dall'aula il Consigliere Siragusa (presenti n. 7)

Il Presidente Di Napoli riprende i lavori sospesi il giorno precedente sul punto n. I I
"Atti ispettivi" all'O.d.G. e, seguendo l'ordine cronologico, pone in trattazione la

mozione di cui al punto n. 4 averlte ad oggetto "Rimozione di uno stallo zona blu in via

dei Leoni 77 e istituzione di un divieto di sosta": qr"rindi invita il Consigliere Alesi in
qualità di firmatado della mozione, a illustrare 1a stessa.

Il Consigliere Alesi evidenzia che 1o stallo in questione è posto tra due scivoli, uno dei
quali è un garage per parcheggio di autoveicoli: peÍanto costituisce oslacolo al transito
delle auto e riduce la visibilità agli automobilisti in uscita mettendo a repentaglio la

sicurezza stradale. così come si evince dalla documentazione fotografica allegatai

pefianto chiede ia rimozione dello stallo e I'istituzione del divieto di sosta.

il Presidente Di Napoli. non essendo in possesso della documentazione fotografica,

chiede al Segretario di reperire i suddetti allegati e. a tal fine, alle ore 11.20 sospende la

seduta per dieci minuti.
Alle ore 11.34, il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dott.ssa Caterina
Maltese a chiamare l'appello a1 termine del quale, oltre 1o stesso, sono presenti i
seguenti n.7 Consiglieri: Alesi. Cassataro, Di Napoli, Gentiìe, Giglio, Governale,
Macchiarella (presenti n,8); pertanto, costatata Ìa presenza de1 numero legale, dichiara
aperta la seduta.
11 Presidente, ricevuta la documentaziore fotografica, invita il Consigliere Alesi a

completare il proprio intervento illusÍativo.



I1 Consigliere Alesi, evidenziando che le foto mostrano quanto da lui già espresso
verbalmente. ribadisce la richiesta di eliminazione dello stallo e della istituzione del
relativo divieto di sosta a tutela della sicurezza stradale e dei diritti di tutti i ciftadini.
11 Presidente chiede ulteriori delucidazioni sulla tipologia di sta.llo; quindi, dcevuti i
chiarimenti dal Consigliere Alesi, dichiara aperta la discussione e invita gli Utììci a

inviare ai Consiglieri via e-mail la mozione in questione conedata da almeno uoa delle
due fotografie; infine, verilicato che non vi sono richieste d'inteNento. dichiara chiusa 1a

discussione generale e pone in votazione, per alzata di mano, la mozione n. 4 avente ad

oggelto "Rimozione di uno stallo zona b1u in via dei Leoni 77 e istituzione di un divieto
di sosta":
Presenti n. 8
Votanti n. 8
Votano SI n. 8
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
la mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Il Presid€nte prosegue i lavori d'aula seguendo l'ordine cro[ologico; pertanto, visto che

la mozione di cui al punto n. 5 è stata già approvata nel1a seduta del giorno precedente,
pone in trattazione la mozione di cui al punto n. 6 degli Atti ispettivi averte ad oggetto
"Istituzione di cucce pubbliche per cani randagi"; quindi invita il Consigliere Alesi. in
qualità di firmatario della mozione, a illustra-re 1a stessa.

11 Consigliere Alesi dichiara di avere accolto l'appello di un'associazione animalista
impegnata a dare un riparo dalle intemperie dell'imminente inverno ai cani randagi
tramite l'istituzione di cucce pubbliche; precisa che tale iniziativa è già stata attuata da

diverso tempo in altre città europee e che Palermo, per la sensibilità già mostrata in altre

occasioni verso gli animali. potrebbe essere una città italiana all'avanguardia; propone
altresì di adottare, inizialmente, il provvedimento anche solo in via sperimentale
collocando una sola cuccia.
Alle ore 11.45 entra in aula il Consigliere Re (presenti n.9).
Il Presidente, dichiara concordare con quanto espresso dal Consigliere Alesi e auspica
che 1a richiesta venga accolta avvalendosi anche della collaborazione di privati cittadini,
qualora risultasse economicamente onerosa per 1'Amministrazione.
II Consigliere Alesi dichiara di essere lavorcvole a quanto detto dal Presidente dguardo
la collaborazione dei prir ati cirtadini.
Alle ore 11.50 entra in aula il Consigliere Randisi (presenti n. 10) ed escono i
Consiglieri Macchiarella e Gentile (presenti n. 8).
Il Consiglio, su proposta del Presidente, sostituisce lo scrutatore Consigliere
Nlacchiarella con il Consigliere Governale.
Il Presidente comunica che è pervenuto al tavolo un emendamento aggiuntivo alla
mozione n.6 a fìrma dei Consiglieri Alesi e Giglio con il quale si insedsce nel
dispositivo, dopo la parola "settore", la frase "aziende e associazioni animalisle per l"re
fronle a eventuali difficoltà economiche dell'Amministrazione" ;quindi. dopo avere dato
letlura dell'emendamento e veriflcato che non vi sono inteNenti pone lo stesso in
votazione per alzata di mano:
Presenti n. 8
Yotanti n. 8



Votano SI n. 8
Yotano No nessuno
Astenuti nessuno
femendamento aggiuntivo aIa mozione n.6 è approvato al,unanimità dei presenti.Il Presidente, vedtìcato che non vi sono richieste d'intervento, clichiara chiusa la
discussione generale e pone in votaziole, per alzata di mano, la mozione n. 6 emendata:
Presenti n. 8
Votanti n. 8
Votano SI n. 8
Yotano No nessuno
Astenuti nessuno
la mozione è approyata all'unanimità dei presenti.
Il Presidente, avendo sospeso durante la seduta precedente la fattazione del punto n. l1
alÌ'O.d.G, perché priva del parere tecnico, chiede al Segretario se è pervenuta la
proposta di deliberaziore sottoscritta dal Dirigerte preposto.
I1 Segretario comurica che ad oggi non risulta pervenuta; pertarto il presidente chier1e
di sollecitare la Dirigente Dott.ssa Arena al riguardo.
Alle ore 12.00 entra in aula il Consigliere Orlando (presenti n.9).
Alle ore 12.01 il Presidente sospende la seduta per cinque rninuti al fine di consentire al
Segretario di accertare lo stato della succitata deliberazione.
Alle ore 12.07, il Presidente irvita il Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare
I'appello al termine del quale, oltre 10 stesso, soro presenri i seguenti n.9 Consiglieri:
Alesi, Cassataro, Di Napoli, Dones, Giglio, Governale, Orlando, Randisì, Re
(presenti n. 10); pefianto, costatata la presenza del numero legaÌe, dichiara aperta la
seduta.
Il Presidente, avendo appreso dal Segretario che il parcre recnico del dirigerte preposto
è stato espresso con esito favorevole e che si attende Ì'invio della deliberaztone cafiacea.
propone il prelievo del punto n. 11 avente ad oggetto << Richiestr parere, ai sensi
dell'art. 9, comma 5, del Regolamento per il decentramento su proposta di Deliberazione
d'iniziativa consiliare avente ad oggetto "Moditica Regolrmenio Asili Nido',>>; quindi,
verificato che non vi sono interventi né livorevoli né contrad alla richiesta. none la
stessa in votazione per alzata di mano:
Presenti n. 10
Yotanti n. 10
Votano SI n. 10
Votano No nessuno
Astenuti nessuno
il prelievo è approvato all' unanimità dei presenti.
Alle ore 12.15 il Consigliere Randisi esce dall'aula (presenti n.9)
Il Presidente illustra brevemente, dandone anche parziale lettura, le moditiche al
Regolamento in oggetto; quindi, veriticato che non vi sono richieste d,intervento. oone
in volazione, per alzata di mano, l'espressione del parere di cui al punto n. t1 all.O.j.G.:
Presenti n. 9
Votanti n. 9
Yotano SI n. 9
Votano No nessuno



Astenuti nessuno
il parere è favorevole all' unanimità dei presenti.
Il Presidente comunica che convocherà la Conferenza dei Capigruppo per il prossimo 6
dicembre.
Alle ore 12.20 escono dall'auìa i Consiglieri Cassataro e Giglio (presenti n.7) ed
entra il Consigliere Di ùIatteo (presenti n. 8).
Il Presidente chiede la verifica del numero legale; pertanto, alle ore 12.25 invita il
Segretario dott.ssa Caterina Maltese a chiamare I'appello al termine del quale, oltre lo
stesso, soro presenti i seguenti n. 6 Consiglieri: Alesi, Di Matteo, Di Napoli, Dones,
Governale, Re (presenti n. 7); costatata la presenza del numero legale. dichiara di
allontararsi dall'aula per motivi istituzionali, in particolare per predisporre la
preannunciata convocazione per I'imminente Conferenza dei Capigruppo; pertanto invita
il Vice Presidente Di Napoli ad assumere 1a Presidenza della seduta.
Alle ore 12.25 esce dall'aula il Presidente Frasca Polara ed entra il Consigliere
Longo tpresenfi n. 7t.
Il Presidente Di Napoli, dopo una breve sintesi depilogativa dei lavori svolti e sentiti i
Capigruppo. propone il prelievo del punro n. 13 all'O.d.G. "Atti ispettivi".
Alle ore 12.30 escono dall'aula i Consiglieri Governale e Alesi (presenti n.5).
Il Consiglio, su proposta del Presidente Di Napoli, sostituisce gli scrutatori
Consiglieri Cassataro, Governale e Alesi rispettiyamente con i Consiglieri Dones.
Re e Di Matteo.
I1 Presidente Di Napoli, verilìcato che non vi sorlo interventi né favorevoli né contra.ri
alla richiesta di prelievo, pone la stessa in votazione per alzata di mano:
Presenti n. 5
Votanti n. 5
Votano SI n. 5
Yotano No nessuno
Astenuti nessuno
Il Presidente Di Napoli, constatato il venir meno del numero lesale. dichiara nulla la
rotazione e chiude la seduta alle ore 12.35.
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